



南風にのって

倉敷市立倉敷南小学校
学校だより 第4号
令和6年7月18日

4月8日の始業式からスタートした1学期がもうすぐ終わります。子どもたちはさまざまな活動に全力で取り組み、たくさんの楽しい経験を重ねてたくましく成長しました。7月19日には通知表「かがやき」を持って帰ります。1学期の頑張りを親子で話し合ってみてください。そして、しっかりとほめていただきたいと思います。

これから、子どもたちの楽しみにしている夏休みが始まります。健康と安全に気を付けて、ご家族で楽しい夏休みをお過ごしください。

1学期の本校の教育活動に対し、温かいご理解とご協力を賜りましたことに、改めて心よりお礼申し上げます。



1年生が育てているアサガオがきれいな花を咲かせました。

土曜参観日

6月15日

～防災学習・災害時引き渡し訓練～

6月15日は、土曜参観日でした。各学年で防災に関する授業公開をし、下校時には災害時引き渡し訓練をして防災に関連する取り組みを行いました。大雨や台風、地震などの災害はいつどこで起こるか分かりません。日々の備えが大変重要であると言われてます。ご家庭においても話題にいただき、子どもたちと一緒に、より一層防災意識を高めていただければ幸いです。



防災に関する授業を公開しました。危険箇所を考えたり、お家の人と一緒に避難計画を考えたりして、熱心に取り組みました。



引き渡し訓練へのご参加ありがとうございました。保護者の皆様にご協力をいただき、スムーズに引き渡しことができました。

～PTA 人権教育講演会～



「情報モラル時代のよりよいインターネットの使い方」

講師：広島県教科用図書販売株式会社 ITソリューション事業部
隅 貴美 先生

前半は6年生児童も参加しました。SNS上のトラブルや使う時の注意などについて考えました。後半は、ネット上でのいじめやトラブル、犯罪被害から子どもを守るために、家庭でどのような対策がとれるかなどについてお話いただきました。

これから長い夏休みになります。スマホやパソコンなどの使い方についてぜひご家庭で話し合ってみてください。

学校のために自分たちで工夫して取り組む委員会活動

学校のみんなが気持ちよく過ごすことができるように、高学年は委員会活動に取り組んでいます。子どもたち自身がアイデアを出して活動することで自主性・主体性を伸ばし、仲間と協力する楽しさや働く喜び、みんなの役に立っているという自己有用感を味わうことなどを主なねらいとしています。校内のいろいろな場所で委員会活動を頑張っている様子が見られ、頼もしく思います。



チャイムの合図を守るように運営委員会がポスターを作りました。



歯の衛生週間では保健委員会が校内放送でよい歯みがきの仕方を紹介しました。



環境委員会はアルミ缶集めをしています。持ってきた人にはシールをあげています。

プールでの水泳学習 がんばりました



小学校のプールに初めて入った1年生。笑顔がはじけました。



最高学年の6年生。クロールですいすい泳いでいました。キックや手のかき方、息継ぎなどに気を付け、自分の目標を決めてがんばりました。

6月12日にプール開きを行い、約1か月間水遊び・水泳運動の学習をしてきました。プール開きをしたばかりの頃は肌寒い日も多く、1年ぶりのプールということで慎重な様子の子も多かったようでした。

しかし、学習を重ねるごとに、顔を水にしっかりつけることができるようになったり、

力を抜いて浮くことができるようになったり、クロールの息継ぎができるようになったりして、どんどん泳ぐ力が伸びていきました。

最後の日には着衣泳をして、命を守るための行動について学びました。

今年度も、事故なく安全に水泳学習を終えることができました。保護者の皆様には、水着やタオルの洗濯等で大変お世話になりました。ありがとうございました。

衣服を着けたままで水に入った時の感覚を体験し、水の事故に備え、自分の命を守る行動がとれるようにするために行っています。服のままに思うように体を動かすことができず大苦戦です。どうやったらうまく浮くことができるかやってみました。仰向けになると楽に息ができ、長く浮くことができました。



夏休みに端末を持ち帰ります <有意義に活用を>

文部科学省が推し進めているGIGAスクール構想により、学校の学習活動でのICTの活用が本格的に推進されています。本校でも効果的なICTの活用について研究をしてきました。

令和の時代を生きる子どもたちにとって、情報活用能力を伸ばすことはとても重要なことです。ノートや鉛筆と同じように端末を文房具の一つとして使いこなすことができるようになり、学習の中で効果的に活用されれば、子どもたちの学びの質の向上につながっていくと考えています。

本校では昨年度までのICTの研究の成果もあり、子どもたちは端末を使って学習することに慣れてきています。社会科や総合的な学習で調べ学習をしたり、図工で自分の作品を写真に撮ったり、委員会活動で動画やプレゼンを作ったりするなど、学習や生活の中で日常的に使っている場面が見られています。

夏休みには端末を家庭に持ち帰ります。家庭学習にしっかりと活用してほしいと思います。各学年でどのような課題に取り組むかは、各学年の学年日よりお知らせをします。

端末の使用については必ず各家庭でお子様と話し合ってお約束を決め、それを守って使うようにご指導をお願いいたします。端末は大変便利なものですが、使い方のルールを守らないと人に迷惑をかけたり自分が困ったりすることにつながることもありません。上手に使っていただき、有意義な家庭学習となるように声かけや励ましをよろしくお願いいたします。



楽しい夏休みをすごしてください！！

2学期の始業式は8月26日(月)です。